

# Accidente Aéreo: Finaliza rescate de cuerpos y levantamiento de evidencias

*• Ahora continuará el proceso científico de identificación de las víctimas fatales, que podría tomar semanas, con la colaboración de distintas instituciones especializadas.*



**Coyhaique.-** Durante la tarde de este domingo finalizaron las pericias y operaciones especiales destinadas al rescate de los cuerpos de las víctimas fatales del accidente de la aeronave que capotó el viernes en el sector del cerro El Aislado, en las cercanías del Parque Nacional Cerro Castillo.

Luego de finalizar los trabajos de la tercera jornada de investigación, en el puesto de mando, el fiscal regional, Carlos Palma, confirmó además que se levantaron todas las evidencias que permitirán dirigir la investigación penal de la causa.

“Hemos podido concluir exitosamente desde el punto de vista investigativo. Hemos terminado de revisar la aeronave, hemos levantado todo lo que teníamos que levantar desde el lugar para efectos de la investigación penal y formalmente damos por concluidos los trabajos acá en el sector Las Horquetas”, explicó.

Añadió que “ahora queda la investigación propiamente tal, tenemos que determinar las causas probables del accidente, eventuales responsabilidades y primeramente es muy importante la correcta identificación de las personas fallecidas y que, según sabemos, iban arriba de la aeronave. Es un trabajo complejo”.

Palma destacó “el trabajo institucional que hemos realizado, de una cooperación permanente entre la Fuerza Aérea de Chile, el Ejército de Chile, Policía de Investigaciones,

Carabineros, el Servicio Médico Legal y muchos otros servicios públicos que estuvieron acá apoyando para realizar esta labor en un lugar muy complejo, en una distancia considerable y condiciones climáticas muy complejas también”.

Por su parte, la jefa regional policial de la PDI Aysén, Carolina Namor, puntualizó que la institución “desplegó sus equipos, tanto logísticos como humanos para poder trabajar en el sitio del suceso con personal de la región policial de Aysén y también de la Región Metropolitana. La intención es apoyar al máximo las diligencias para poder levantar evidencias físicas y biológicas que nos permitan la identificación y poder entregarle algo de tranquilidad a las familias. El proceso investigativo continúa, tenemos que mantener

una secuencia de pasos para llegar a un resultado, y este resultado es identificar a las víctimas”.

Respecto de este último punto, Catherine Sandoval, directora regional del Servicio Médico Legal, señaló que “el trabajo realizado el día sábado y este domingo nos deja tranquilos, por poder haber realizado todo lo que necesitábamos en esa instancia”.

“Desde ahora en adelante, el trabajo cambia en su forma, ya que va a continuar con los peritajes para la identificación, un proceso que va a ser muy complejo y no va a ser muy rápido por la dificultad que esto lleva. Para esto vamos a trabajar con distintas instituciones, toda la colaboración que nos van dando en todos los días y semanas que probablemente nos va a llevar esto”.

